
  

 

 
中国企业家俱乐部理事互访-泰康站 

项目总结 
 

一、 理事出席情况与分析 

 

1、出席情况 

俱乐部现有理事 62 位，本站出席 27 位，出席率达 43.5% 

 各环节出席人数： 

 

 

 

 

 

 

 

2、 理事行为记录 

• 取消、迟到、早退等纪律监测:  

会前累计报名总人数：33 人，实际到场 27 人。取消率 18%。 

取消 

6 位理事（王文京、刘乐飞、刘永好、吴乐斌、苗鸿冰、唐越）在报名后取消此次

行程。 

所有活动环节都参加的理事，共计 5 位：陈东升、徐井宏、王伟斌、冯军、程虹 

迟到 

6 月 4 日理事沙龙（15:00-18:00）迟到 8 人，当日临时缺席 2 人： 

王中军（15:05）洪崎（15:15）蒋锡培（15:30）夏华（15:50-妇联活动耽误）李

东生（16:00-从天津赶来）汪潮涌（16:30-国际航班晚点）王伟斌（17:00-临时有

事耽误）、孙强（17:40-公司第二天周年庆，临时被留住）； 

王均金（当日因公司事务临时改航班，不能出席沙龙环节；晚餐环节加入）艾欣（当

天中午告知对沙龙内容不感兴趣，不参加；晚餐环节加入） 

 6 月 5 日泰康访问（10:00-17:00）迟到 6 人，当日临时缺席 1 人： 

左晖（10:02）王伟斌（10:05）邓锋（10:09）曹国伟（10:40）汪潮涌（10:45）

王兵（11:00）；夏华：6 月 5 日早上告知因有政府领导会面，取消当日行程 
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早退 

6 月 5 日：冯仑（午餐结束后离开，未告知秘书处去向） 

•其他：临时增带人 

4 日晚宴及艺术品鉴，冯仑理事自行联系陈东升后，带一位朋友（凤凰网地产板块

总经理）参加 

3、 本站参与理事分析 

  本站理事出席人数创新高：2018 年 7 月-2019 年 6 月的 5 站理事互访活动中

参与人数最多的一站。 

  原因分析： 

☆ 被访理事及其企业的吸引力：泰康是理事互访年度投票中得票最高企业，

众望所归。 

☆ 举办地优势：大量理事base在北京，出行时间成本相对较低； 

☆ 内容的丰富与吸引的增加：新增理事沙龙环节，吸引一些原本不打算参加

访问泰康集团的重要理事，如柳传志。此外，活动分两天，环节众多，理事参与时

间选择更多，很多理事选择部分参与； 

☆ 理事们的加力支持：王玉锁及柳传志两位理事对理事沙龙的推动以及主题

和分享嘉宾的重要贡献；徐井宏副理事长在本次活动中的用心主持与引导，均让本

次活动的价值得到极大提升。 

 

二、 理事意见与反馈： 

 本次共获得 12 位理事的有效回复，整理结果如下： 

 1、各环节平均评分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 2、本站收获 

 徐井宏：陈东升对企业与生命的感悟；专业化、市场化、规范化等运营思维。 

 丁立国：对战略的认识。 
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 曹国伟：了解保险，了解泰康。 

 胡葆森：收获：远见、专注、坚持。 

 艾  欣：真诚真实地了解决策者的思想活动。 

 吴亚军：理解公司治理及价值观和战略的价值。 

 冯  仑：了解了陈东升从少年立志到创业的全过程，艺术品品鉴安排独特，虽

然对东升很熟，但这次依然能感到泰康的用心安排和嘉德事业的发展前景。 

 张醒生：看到陈东升先生除企业家精神外的艺术家气质，一个真实的人。 

 邓锋：了解保险行业和泰康。 

 沈国军：对创业的了解和理解。 

 程  虹：理事长和副理事长进入角色状态对活动有明显的拉动作用。 

3）对“理事沙龙”的意见 

 徐井宏：这个环节很好。未来可增加些有关最新科学技术的论题。 

 程  虹：这次沙龙质量很高，保持高质量沙龙是关键，也是挑战。 

4）对“理事互访-美的站” 的建议 

 曹国伟：多谈一下工业 4.0。 

 胡葆森：增加参访人数。 

 吴亚军：了解制造业未来和智能制造。 

 张醒生：美的在家族创始人退出后如何成功地高速稳妥继续发展？美的的全球

战略。 

 沈国军：工业互联网和投资板块。 

 程  虹：美的的研发管理/美的的接班人/美的的市值管理。 

 

三、 活动传播 

1、A 端传播：泰康站传播首次确认以 A 端传播为主——理事价值最大化，为此，在活

动当日共制作“金句”图片 26 张。在 A 端传播的同时（当日），也在微信朋友圈辐射到

B 端人群； 

2、本站活动也首次尝试在活动期间同步拍摄、制作小视频，并联动泰康公关部，发布

到 CEC 及泰康微博上，以辐射 B、C 端人群。本次活动共发布 5 条微博，点击量超 5

万，小视频 4000+； 

3、本站活动微信原创活动稿一篇，但行文依旧延续传统方式，且在活动第二天（端午

节假期前一天）才发稿，因此文章阅读量仅为 6000；头条阅读量：近 2000；百家号

阅读量 5000 多。 

 



  

四、本站理事互访亮点 

1、本站覆盖了 7 位已许久（201807-201906 年度）未参加俱乐部活动的理事：王

玉锁、邓锋、王中军、左晖、冯仑、陈东升、柳传志。注：截至本站，本年度理事互

访覆盖理事人数 43 人。 

2、环节设计有创新：本站在理事长办公会的倡议下，新增“理事沙龙”环节，话题结

合理事在当下企业发展中关心的难点问题，吸引众多理事提前参与到活动中来； 

3、特色参观，给理事带来更好体验：本站结合理事企业自身特色，在晚上增加艺术品

品鉴环节，给理事们以尊贵的感受，同时又能多角度地展现东道主理事的个性与事业

版图； 

4、设置午休，给理事中午休息多种选择：本次一方面东道主企业有客观条件（泰康商

学院有住宿房间），另一方面部分理事确实有午休需求。“午休”环节的设计，也给了

大家一个中午调节、缓冲、轻松交流的机会； 

5、内容精彩，以价值吸引理事：本站泰康三大业务板块高管与陈东升一起展开分享，

因此原本打算 5 号下午离开的理事如左晖等，当天又决定留下并完整参会。 

 

五、对未来理事互访活动的提升思考 

1、提早询问理事出席时间及问题征集： 

 今后可提前搜集理事下一站理事互访时间段的情况，以避开部分理事的重要行程安

排，保证凡是有意愿参与的理事都能在时间上获得客观保证； 

 本站理事前期问题获得量较少，今后应提早对理事做个性化沟通，搜集理事给东道

主企业的问题，例如，可在上一站访问期间面对面询问理事，亦可在活动结束后尽早

开始询问理事意见与建议；另外，如在后期沟通，则尽量选择直接询问理事本人意见

的机会（方式），且对理事做个性化沟通，如告知其本站亮点，以诱导其提出自己的个

性化问题。 

 今后，要更注重对理事问题的搜集，以好的问题，引导出东道主企业内容准备的积

极性和内容对理事吸引的准确度。 

2、传播：优先理事价值，灵活制定传播策略： 

 理事互访活动，首先应将满足理事价值放到第一位。同时，今后的理事互访活动传

播，应结合每站特点，灵活制定传播策略。本站的“金句”和小视频传播均为首次尝

试，今后可结合每站情况继续保持或形式升级，尤其传播的形式今后需更加轻松、灵

活，考虑年轻人的阅读习惯。此外，传播应“一鱼多吃”，有价值的内容可根据传播人

群的不同，做内容与形式上的更新，二次、三次传播。 

3、理事沙龙有独特价值，需更多发挥理事作用： 

 “理事沙龙”以满足理事们阶段性关系的话题、问题为核心，因此需首先发挥理事



  

长办公会的作用，其次可在与理事的日常沟通中提前了解理事们的兴趣点以及资源优

势，以更好地提前筹备，让“理事沙龙”也成为“理事互访”活动中的一个价值亮点，

增加理事们参与的兴趣与意愿。 

4、俱乐部活动纪律需以得体的方式告知理事： 

 本站有个别理事前期未主动告知秘书处，私自与东道主理事沟通，带外面的“朋友”

参与到活动中来。秘书处应以在合适的机会以合适的方式告知其理事互访为“闭门活

动”，且如有特殊需求应先与秘书处沟通。 

 


